
Por la Ruta Nacional 33 
Sandra Simón pidió 'que esta ruta 
se convierta en una ruta transita
ble y segura. Le solicitamos al De
partamento Ejecutivo que realice 
las gestiones correspondientes 
ante Vialidad Nacional'. La concejal 
de Juntos por el Cambio remarcó 'la 
Ruta 33 es una vía muy transitada 
pero que además se usa por dife
rentes propósitos, de salud, de tra
ba jo, de turismo, de educación'. 

Campo y presupuesto 
provincial 
Fernando Compagnoni manifestó 
'hay un interés que tenemos muchos 
de que al campo se lo deje trabajar. 
Hoy por hoy fundamentalmente se 
está trabajando en estar muy alerta 
en la llegada del Presupuesto 2025'. 
El Diputado del PRO por la Sexta Sec
ción Electoral aseveró 'siempre en 
esa lucha nos encuentran al lado de 
los productores' 

Un Registro de 
Emprendedores 
Agustina Barrera explicó 'queríamos 
saber en qué situación estábamos. 
En ese registro hoy tenemos 130 em
prendedores y artesanos de todo el 
distrito que nos permitieron tener y 
extraer datos. Algunos los trajimos. A 
partir de eso pudimos empezar a 
pensar con más certeza cuáles eran 
las políticas públicas que íbamos a 
poder implementar'. La integrante del 
Área de Desarrollo Económico Muni
cipal manifestó 'arrancamos desde 
principio de año planteando un Pro
grama para Emprendedores que se 
llama Saavedra Emprende'. 
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Señalización y Rotonda 
para Dufaur 
Andrea Camandona dijo 'pedimos si 
se puede poner alguna otra señali
zación. Queremos algo que regule el 
tema del tránsito, que permita el 
cruce de una localidad a la otra'. La 
concejal del Bloque de Todos por 
Saavedra consideró 'sabemos que 
es un poco ambicioso más teniendo 
en cuenta las políticas que se vienen 
desarrollando desde el ámbito na
cional'. 
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